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1. Cuéntenos su trayectoria profesional brevemente.  
 

R: Mi carrera profesional está unida a EY, donde comencé a trabajar en septiembre de 2006. 
Previo a este momento, estuve realizando una beca de colaboración con el entonces 
departamento CEGEA de la Facultad de ADE junto a Elena Meliá y otros docentes, asesorando 
en un proyecto de fusión de cooperativas en Murcia.  

 
Mi experiencia en estos 15 años ya, (¡cómo pasa el tiempo!), ha sido desarrollada como auditor 
de cuentas en la oficina de Valencia, excepto un período de 4 meses en el que tuve la 
oportunidad de trabajar en la oficina de Eindhoven (Países Bajos), lo que ha sido una de las 
experiencias más enriquecedoras que he podido vivir dentro de EY. Durante todo este tiempo, 
he ido pasando por todas las fases profesionales: ayudante, jefe de equipo, gerente y ahora 
socio), participando en la auditoría de grandes compañías nacionales e internacionales. 

 
Asimismo, mi carrera profesional en EY ha estado también muy relacionada con la formación, 
tanto en la oficina, como a nivel nacional e internacional, participando en programas como 
docente para alumnos de diferentes países y culturas. Esta labor de formación también la he 
podido disfrutar fuera de EY en el entorno de post-grado y en otras instituciones que me han 
dado la oportunidad de formar a los alumnos, entre ellas, en la UPV. 

 
Por último, también destacaría mi participación de manera activa en la selección de 
profesionales dentro de la Firma, pilar clave dentro de nuestro negocio, y en programas de 
revisión de calidad de proyectos a nivel internacional.  

 
 

2. ¿En qué momento se convierte en Associate Partner en EY? 
 

R: Me convierto en Associate Partner (socio) en julio de 2021, hace solamente unos meses. Ha 
sido un salto profesional muy relevante en mi carrera profesional en el que he puesto todo mi 
empeño y por el que estoy enormemente agradecido a EY. 

 
 

3. ¿Qué sintió cuando le dieron la noticia?  
 

R: Ese momento creo que será difícil que lo olvide. La verdad es que sientes muchas cosas, es 
difícil de describir, pero resaltaría que fue una mezcla de ilusión y orgullo, un reconocimiento al 
esfuerzo y compromiso de toda mi trayectoria profesional y de formación. Las primeras 
personas que me vinieron a la cabeza fueron mi familia, por haberme inculcado unos valores 
que han sido claves para ser quién soy, mi pareja por haber creído en mí y haberme animado a 
conseguir mis objetivos.  

 
Por supuesto, Juan Antonio Soto y Amparo Ruíz, socios de EY en nuestra oficina con los que he 
trabajado en estos 15 años, que siempre apostaron y creyeron en mí. También me vinieron a la 
cabeza muchos compañeros que he tenido la oportunidad de conocer, sin los cuales no hubiera 
alcanzado esta meta. 
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4. ¿Cómo fue su paso por la Facultad? 
 

R: Lo describiría como la mejor experiencia de mi vida por muchos motivos. En primer lugar, por 
haber tenido la oportunidad de conocer compañeros que hoy son amigos y profesores con los 
que hoy en día mantengo muy buena relación.  

 
En segundo lugar, porque es una época en que traté de vivir cada minuto, aprendiendo y 
esforzándome para adquirir conocimientos y valores que han marcado mi vida, pero también 
sacando el máximo provecho a todas las oportunidades que me ofreció desde una vertiente más 
lúdica, como las actividades deportivas, las cenas de clase o los viajes (nombro solamente éstas 
porque podrían ser una larga historia 😊).  

 
 

5. ¿Cómo cree que ha influido este paso por la Facultad en su trayectoria profesional? 
 

R: No creo que sería la persona y el profesional que soy sin mi paso por la Facultad. Valores como 
el esfuerzo y el compromiso que nos inculcaron profesores, muchos de ellos jóvenes, pero con 
pasión por lo que hacían y con ideas claras e innovadoras, se han quedado presentes en mi 
forma de ser.  

 
Por otro lado, la gran cantidad de prácticas y exposiciones orales que hicimos me aportaron 
herramientas que me han ayudado a ser mejor profesional durante estos años. También me 
gustaría destacar la fortuna que tuve por tener profesores fantásticos en asignaturas 
relacionadas con la contabilidad y las finanzas, que fueron claves para que me decantara por 
ejercer la profesión de la auditoría.  

 
Por último, destacaría la oportunidad que me ofreció la Universidad y, concretamente, el 
departamento CEGEA de realizar la beca de colaboración que mencionaba anteriormente, y que 
fue clave a la hora de decidir mi futuro por la auditoría. 

 
 

6. ¿Cuál es su mejor recuerdo de la Facultad?  
 

R: La verdad que es difícil quedarme con un recuerdo dentro de tantas vivencias, de tantas 
relaciones, de aprendizajes en esa época de madurez. Me quedo con la sensación de familia que 
teníamos en clase y de cercanía de los profesores. El hecho de que a la mínima oportunidad que 
tengo, me acerco a la Universidad, demuestra el cariño que tengo por ella y, en especial, por 
esta Facultad.  

 
 

7. ¿Y el peor?  
 

R: Diría los intensos meses de diciembre de estudios, comiendo turrón y ¡preparando exámenes 
para el 7 de enero!  😊.  Es broma, en realidad creo que todos son buenos recuerdos, y eso que 
casi toda la carrera estábamos en barracones porque éramos de las primeras promociones, pero 
todo era una experiencia única.  
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Si tuviera que destacar algo, quizás aquellas asignaturas más teóricas de la entonces 
“intensificación de servicios”. 

 
 

8. ¿Qué consejo le daría a un estudiante de la Facultad?  
 

R: Que aproveche cada día de su etapa universitaria, que “viva la experiencia al máximo” en 
todos los sentidos y, si puede, disfrute de un programa Erasmus (siempre me arrepentí de no 
haberlo hecho).  
 
También le diría que elija dedicarse a aquello que realmente le apasione, que crea que se le da 
bien, porque luego será parte de su vida, y creo que la mayor suerte de un profesional es 
dedicarse a aquello que realmente le llena. 

 
 

9. ¿Cuáles son sus planes de futuro en el corto y medio plazo?  
 

R: Seguir formando profesionales en EY, ofreciéndoles oportunidades de desarrollo y generar 
relaciones de confianza con clientes. Tengo un bonito reto por delante que no será fácil pero 
que afronto con ilusión. También me gustaría seguir unido a la formación en universidades, es 
algo que espero que siempre vaya conmigo, aunque sea como afición. 
 


